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変見自在「防衛費を食え」  2011/01/12 04:30 

  普天間の鉄塔は合法的恐喝か？ 

  

  内閣官房調査員に成田で暴れた連中 

  が何人も潜り込み高給を食んでいた！ 

   
 二ヶ月ほど前、あるイベント会場で産経新聞のベテラン記者と名刺交換して挨拶する機会がありました。私がブログ名を書いた

名刺を差し出すと、「あれ、これはうちのOBの高山が書いた本の…」とすぐに反応してくれて、「はい、そこからお借りしている名

前です」とすぐにうち解けることが出来ました。 
  
 その高山正之氏のスペシャルをお届けします。もう一週間前になってしまいましたが、週刊新潮に掲載された変見自在「防衛費

を食え」の抜粋、そして最近コンテンツが非常に充実しているシアター・テレビから「異見自在」の動画二本を貼り付けました。 
  
 高山正之氏の文章は独特の「毒・皮肉・嫌み」が効いていて、すぐ判りますね。例えば雑誌・正論は新年号から表紙が変わり、

活字が大きくなって大変読みやすくなりましたが、巻頭に「折節の記」という連載がスタートしています。これが高山氏の文章であ

ることは、読み始めて20行ほどすると、署名がなくても判ります。 
  
 以下に抜粋した文章も、防衛費という日本人の血税が、いかに反日左翼連中にいいように分捕られているのかがよく分かる内

容です。在日特権しかり、大量に増え続ける支那人の犯罪、それを正確に報道しない反日マスコミの構図。敵は正に日本国内に

あり、と言うことがストレートに判る記事だと思います。 
  

 
週刊新潮は定価340円で毎週木曜に発売されます（画像クリックでHPへ） 

  
  

変見自在428  防衛費を食え 高山正之（週刊新潮1月13日号138頁） 

  
（前略）岩国基地の前身は海軍航空隊基地だった。江田島の海軍兵学校の分校もここにあった。戦後は英軍が接収、サンフラン

シスコ講和条約の後、米軍が入り、目下は海上自衡隊と共用している。 
  
 ところが昭和30年代、今津川対岸に石油コンビナートがつくられ、高い煙突が林立し始めた。もし北側から正規の進入角で航

空機が降りてくれば煙突に必ずぶつかる。こんな違法が許されたのは軍事施設は航空法が適用されない、ただの空き地扱いだ

からだ。 
  
 ところが新参のコンビナートの方が、逆に頭上を飛行機が飛ぷのは危ないと言い出す。基地周辺に住みついといて騒音がどう

の、安全がこうのという普天間とよく似ているが、岩国では新参者が勝ってコンビナート上空は飛行禁止になった。 
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 かくて自衡隊機は低高度Ｕターン進入という曲芸をやることになるが、これが結構の騒音を生む。それを口実に地元市町村が

騒ぎ、防音名目で四百億円をせびり、ついでに下水整備工事までやらせた。 
  
 たかりと危険と。この二つを解消するため防衡省は基地の沖合移転工事をやっている。総額三千億円。それは本来、支那朝鮮

など外敵防衛に使われるべきカネだった。 
  

高山正之「異見自在」 

 
「東アジア共同体」は夢物語か？ 1/3  2/3  3/3 

  
 実は同じようなことが普天間でも起きていた。こっちはもっと悪質だ。朝日新聞によると基地の滑走路端からわずか「650メート

ル手前のビルに高さ40メートルの鉄塔」が建てられた。専門用語でいう進入表面から10メートルも突き出ている。 
  
 どんなに危なくても軍基地は空き地扱いだから宜野湾市も許可したという。建てた男は「無線中継用に貸す」というが、別に借

主がいるわけでもない。これで米軍機が引っ掛かって墜落し住民が百人も死ねば基地反対運動も盛り上がるという狙いだろう。

立派なテロ行為だ。 
  
 もちろん反基地の朝日新聞はそんな目論見はおくびにも出さず、危ない妨害物を取り除くため「防衡省が一千万円を出して撤

去した」と書く。安普請の鉄塔を建てて、ごねて大金をせしめるという合法的恐喝が成立した。防衡省の貴重な予算はここでも無

駄に使われた。 
  
 ところで「滑走路前に鉄塔」作戦は成田でデビューした。主役は第4インターと言われるが、普天間もまさにそのコピー版。誰か

がここに来て指導したはずだが、それを探ってみて驚いた。民主党が新設した内閣官房専門調査員に成田で暴れた連中が何人

も潜り込み、高給を食んでいた。 
  
 あなたはそれでも民主党に投票しますか。 

  

高山正之「異見自在」 
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北方領土、占守（シュムシュ）の日本人 

  
------------------------------------------------------------------- 

  
■新しい歴史教科書をつくる会■ 

新春講演会「尖閣事件と歴史公民教科書」 

  

・日 時 平成23年1月30日（日）18時30分開場 19時開会 

・会 場 文京シビックセンター2階小ホール（東京都文京区） 

・参加費 1000円（新規入会者・会場での入会者は入場無料） 

  ※本講演会は完全事前申込み制となります。ご注意ください。 

  

【プログラム】★特別現地報告★ 

われ尖閣諸島１４回目の上陸を決行せり！  

仲間均（石垣市議・尖閣諸島を守る会代表） 

  

・尖閣諸島はこうすれば守れる  佐藤守（元航空自衛隊司令・軍事評論家） 

・祖先を敬い国を思う教育で日本を立て直す 岡野俊昭（前銚子市長） 

・尖閣事件と歴史教科書          藤岡信勝（つくる会会長・拓殖大学客員教授） 

・尖閣事件と公民教科書          小山常実（つくる会理事・大月短期大学教授） 

・今年は日本人が正気にもどる年 加瀬英明（つくる会顧問・自由社社長）  

＜総合司会＞             高森明勅（つくる会理事） 

  

・お申込みは「つくる会」のホームページで受付中。 
 http://www.tsukurukai.com/17_office_corner/office_inq.html 

・講演会に関するお問い合わせ、お申し込みはお電話でも受付。 

 平日午前10時～午後6時 ＴＥＬ：03－6912－0047 

 新しい歴史教科書をつくる会事務局まで。 

  
----------------------------------------------------------------------- 

宮内庁から見えるビルは101！ 
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産経新聞1月12日24面記事の部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
----------------------------------------------------------------------- 

首相官邸にシュプレヒコール！ 

  
「頑張れ日本」が官邸包囲の国民行動（12時10分頃撮影） 

この段階で350人を超えていると主催者から発表があった。 
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
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タグ： 高山正之  変見自在  週刊新潮  異見自在  シアターテレビ  防衛費を食え  沖縄反基地闘争  普天間  朝日新聞   

   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(16) 

コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/12 07:42Commented by abusan１２３ さん 

正にリベラルの裏切りそのものですな（ー＿ーメ） 
尤も米国ですら似た様な構図が有る様ですが日本はより深刻だと 
言う事でしょう。 

 
皇室論議でもこう言ったことで祭りになりました 

http://news.www.infoseek.co.jp/topics/society/law_of_imperial_househol
d__20110110_3/story/postseven_9592/ 
 
小林よしのりが自分の持論を展開したようですが保守右翼に 
段々と嫌われていく過程を見る思いですな┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
だから「おぼっちゃまんパチンコ」の件でも叩かれるのだと 
┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
 
流石に保守右翼とは認められないでしょう ＞ 小林よしのり  

 

2011/01/12 08:10Commented by おっさん さん 

防衛施設とは関係ありませんが、養豚業か養鶏業を営んでいる方から聞いた話です。そ

の方はあるところで家畜を養っていたところ、周り中から臭いとかハエが多くなるとか散々

悪態を突かれ、人気のない所へ移った。ところがその移った先でも、その後その周りに家

ができ、その家の方々から前と同様のことを言われ、更に移転をしたが、その後も同じ状

況で困っているとのことだった。占有権が主張できないことが問題だと思います。  

 

2011/01/12 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>正にリベラルの裏切りそのものですな（ー＿ーメ） 
 
国の税金にたかる「ダニ！」見たいな卑しい輩ですね。 

 
>小林よしのりが自分の持論を展開したようですが保守右翼に 
>段々と嫌われていく過程を見る思いですな 
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最近は反日左翼が泣いて喜ぶ主張をしてますからね。元のサヨクに戻ったのでしょう。  

2011/01/12 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>更に移転をしたが、その後も同じ状況で困っているとのことだった。占有権が主張でき

ないことが問題だと思います。 

 
情報ありがとうございます。これも酷い話ですね。 

 
日本人の劣化が透けて見えるようです。 

 

2011/01/12 09:59Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To おっさんさん おはようございます。 
> 
>>更に移転をしたが、その後も同じ状況で困っているとのことだった。占有権が主張でき

ないことが問題だと思います。 

> 
>情報ありがとうございます。これも酷い話ですね。 
> 
>日本人の劣化が透けて見えるようです。 
 
普天間基地問題も良く似ていますね。 
基地が先にできて 周りに 人が集まってきて、危ないから 
移転しろと、危険なら 小学校なぞ、先に移転すればいいのに。 
左翼集団の、反対の象徴がなくなると、活動ができないと、反対。 
なんか、おかしい連中です。 

 

2011/01/12 11:49Commented by その蜩 さん 

皇居周辺に林立し出してる高層ビル、どこの資本のビルなのか興味がありますね。 

 
それは兎も角、いい加減自衛隊は軍隊ではないというまやかし、限界に来てるような気が

します。 
防衛上の要地が中国人にどんどん買われてるなんて、普通の国ならありえない事です

よ。 
日本への武器持ち込みは北朝鮮の元工作員曰く、ピクニックに行くより簡単らしいですか

ら、いざ有事何が起きてもおかしくないです…。 
原発関係者にもかなり混じってるという噂ですし…。 

 

2011/01/12 14:41Commented by yohkan さん 

 
滑走路前に鉄塔を建てて金を巻き上げるなんて、ずいぶんヤクザな手口ですね。たぶん

左翼的な理論武装でびっしり固めてくるんでしょうが、こういう手口は許せません。国家と

して公的な利益を優先する法律で、取り締まれないもんですかね？ 

 
公的利益優先法（？）で、基地反対の主張など一切認めんと国が毅然としていれば、へん

な住民運動など起きようがないのです。沖縄県民には申し訳ないですが、大事な国防を

一部の住民エゴで阻害されてたまるかと思います。 

 

2011/01/12 15:07Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>普天間基地問題も良く似ていますね。 
 
全く同じですね。 

 
>基地が先にできて 周りに 人が集まってきて、危ないから 
>移転しろと、危険なら 小学校なぞ、先に移転すればいいのに。 
 
いや、移転されると困るので左翼が移転を阻止しているのですよ。子供を人質に取ってい

るようなもので、本土の人はこの事実をもっと知って欲しいですね。 
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>なんか、おかしい連中です。 
 
見事に本土から来た左翼に洗脳されてしまったようです。各種補助金も左翼がいいように

していると恵氏が言ってましたし。  

2011/01/12 15:09Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>皇居周辺に林立し出してる高層ビル、どこの資本のビルなのか興味がありますね。 
 
確か最初は外資系だったはずですが、これだけ増えると？ 

 
>防衛上の要地が中国人にどんどん買われてるなんて、普通の国ならありえない事です

よ。 

 
その恐ろしさが判らないのですかね？ 

 
>原発関係者にもかなり混じってるという噂ですし…。 
 
ほお～そうですか？いよいよ「やばいぞ！日本」ですね。  

 

2011/01/12 15:11Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>国家として公的な利益を優先する法律で、取り締まれないもんですかね？ 
 
普通の国なら当然そうしてますよね。 

 
>大事な国防を一部の住民エゴで阻害されてたまるかと思います。 
 
もちろんですとも。沖縄から左翼を一掃したいですね。  

 

2011/01/12 15:44Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様こんいちは。 

 
「頑張れ日本」が官邸包囲の国民行動 ライブでみていました。 
民主総会開会前 非常に 効果的で、迫力ありました。 

 
ご苦労さんでした。  

 

2011/01/12 17:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>「頑張れ日本」が官邸包囲の国民行動 ライブでみていました。 
>民主総会開会前 非常に 効果的で、迫力ありました。 
 
え～と、私は仕事の関係で開始早々から一時間ほどしか現地にいられませんでした。恐

らく皆は夕方まで頑張ると思います。  

 

2011/01/12 18:20Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 
>>「頑張れ日本」が官邸包囲の国民行動 ライブでみていました。 
>>民主総会開会前 非常に 効果的で、迫力ありました。 
> 
>え～と、私は仕事の関係で開始早々から一時間ほどしか現地にいられませんでした。

恐らく皆は夕方まで頑張ると思います。 

 
小沢が到着して、民主解体 売国奴のシュプレヒコールに、一瞬ビクっとしたような 
気がしました。 
民主党員の乗った自動車を止めようとした 強者のいましたね。 
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誰が乗っていたのでしょうか。 
寒い中、凄い人達です。500名参加といわれていますが、古屋氏の「バックに1万倍 10
万倍の、国民が付いている」そう私もその一人です。  

2011/01/12 19:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>民主党員の乗った自動車を止めようとした 強者のいましたね。 
 
へえ～、凄いですね。 

 
>寒い中、凄い人達です。500名参加といわれていますが、古屋氏の「バックに1万倍 1
0万倍の、国民が付いている」そう私もその一人です。 
 
三輪さんが盛んに「売国奴！」と叫んでましたが、民主党議員は何で反論しないのでしょ

うかね？ 

 
「冗談じゃない！」とか普通言いませんか(^^；。 

 

2011/01/13 03:41Commented by ponne23 さん 

花ウサギさん、こんにちは。 
いつもインターネットを開いたらまずは｢花ウサギさん」をチェックが 
日課になっています。 
勉強になります。ありがとうございます。 

 
小林よしのりの連載が終わるまで 
「WILL」は買わない。 
と、秘かに不買運動してます。わたし。 

 
今日は参議院会館前の抗議活動がハイライトでした。 
憲政記念館に向かう議員の車に罵声（じゃなくて）抗議の声をあげました。 
江田五月の車に詰め寄るシーンも。 
秘かに車に蹴りを入れた人もいたようですよ。 
売国奴コールが永田町に響き渡り 
通りの向こうの横断歩道をぞろぞろと歩く「やつら」に 
浴びせました。 
「売国奴～～ぉ！」「売国奴～～ぉ！」「売国奴～～ぉ！」 

 
 
有田ゆうせいでしたっけ？オウム報道の。 
信号待ちしていたのを捕まえて 
「やまと新聞は新聞社じゃないって言った有田さんですか？」 
「やまと新聞は新聞社じゃないんですか？」 
と、取り囲んで尋ねました。 

 
永田町の抗議活動は規模が大きくなると 
ものすごい効果がありますね。 

 
私は憲政記念館の前で抗議するのだとばかり思っていたのですが 
たかだか両院議員総会ごときで 
仕切りされるとは思いませんでした。 

 
スタッフの方が憲政記念館のレストランを貸し切り予約してくれたので 
抗議の後、希望者７０名、「やつら」の総会の隣で食事をしました。 
ミニ宴会みたいで楽しかったです。 
レストランの方々も応じてくださってありがとうございました。 

 
 
みんす党 解体！ 
って叫んでますけど 
「消去」とか「壊滅」とか 「滅亡」とか 「滅菌」とか 
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「削除の上追放」とかもっと完全な形で亡き者にしたいですね。 
解体してもごみは残るわけだし。いつも気になっています。 
捨てても壊してもいつの間にか増殖してたり、よそに転移してたり。 

 
それとも 
みんす党 少なくとも「国外」 
が良いでしょうか。 

 

2011/01/13 06:23

Commented by 花うさぎ さん 

To ponne23さん おはようございます。 
 
>勉強になります。ありがとうございます。 

 
これは嬉しいお言葉、こちらこそありがとうございます。 

 
参加報告、ありがとうございました。私は短時間でお失礼したので状況がよく分かります。

次のエントリーで一部紹介させて頂きました(--)。 
 
>解体してもごみは残るわけだし。いつも気になっています。 
 
出来れば「完全焼却」したいところですね。 

 

9変見自在「防衛費を食え」 ：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2107674/


